

9月9日は救急の日

救急医療を正しく理解しましょう

9月9日は「救急の日」。この日は、救急医療・救急業務に対する正しい理解と認識を深めるため、昭和57年に制定されました。この機会に、万一の際に役立つ救急の知識を身につけてみるといいがでですか。

私たちいつ突然のけがや病気に襲われるか予測できません。それほど心配する状況ではないと思われても、症状によってはそれが重症であったり、放

●知つておきたい応急処置



一刻も早い適切な対応を

いざという時の備え

心肺蘇生と止血法 普通救命講習会 4回開催

消防本部では、市民のみな

んに応急手当に関する正しい知

識と技術を身につけていただく

ため「普通救命講習会」を開催

します。

講習は4回開催し、修了者には3年間有効の普通救命講習修了証を交付します。主な内容は心肺蘇生法と止血法で、自分自身や家族、近所の人のために知っていると便利な救急法です。

救命処置の方法をよく知つて、いざというときに備えましょう。

申し込み9月1日から

▽講習日時

▼第1回：9月23日（祝）

▼第2回：9月30日（土）

▼第3回：10月14日（土）

▼第4回：11月18日（土）

0時15分（遅刻・早退はできません）

いずれも午前8時45分～午後

午前8時45分～午後0時15分（遅

せん）

▽場所 消防本部2階会議室

および室内訓練室

▽対象 市内在住勤の成人

で、5分以上の心肺蘇生実技を

実施できる体力を有する方

▽定員 各回20人（先着順）

▽その他 受講料は無料。実

行は除く。

は除く。

は除く。